

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



PARMENAS

23 ans

Originaire du Togo

● Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

Étant déjà impliqué avec l'association Perle du Monde Togo, je voulais continuer mon engagement et m'investir plus. De plus, l'idée de travailler en groupe sur un projet avec d'autres volontaires m'a enthousiasmé. Je cherchais à élargir mes horizons, à rencontrer de nouvelles personnes et à sortir un peu de ma routine professionnelle.

● Ton parcours d'engagement ?

Mon parcours d'engagement a commencé avec Perle du monde Togo. En tant que photographe, j'ai contribué bénévolement à un projet au Togo. À partir de cette expérience, j'ai progressivement intensifié mon implication au sein de l'association sur plusieurs missions pour la couverture médiatique.

● Et après ?

Après PrODDige, je compte poursuivre mon évolution professionnelle dans le domaine de l'art et de la photographie. Il est également possible que je décide de reprendre mes études en art afin d'approfondir mes connaissances dans ce domaine qui me passionne. L'art me permet d'exprimer mes pensées et mes émotions, et j'ai toujours eu une affinité avec cette forme d'expression. La photographie en particulier me procure un confort, me permettant de rester derrière l'objectif tout en transmettant des messages significatifs.

● Un étonnement interculturel ?

Non, car je suis arrivé dans un état d'esprit de découverte. Grâce aux réseaux sociaux et autres médias, j'avais déjà une certaine idée de ce à quoi ressemblait la France avant d'y arriver.

Propos recueillis par Sémcha Phillips.

“ La partie de la vie au cours de laquelle nous vivons est infinie ”

Ma mission à Perle du monde

PERLE DU MONDE est une association qui finance, via l'artisanat, de nombreux projets au Togo, tels que l'accès à l'eau potable, des actions de formation, des projets agricoles, la distribution de denrées alimentaires, de vêtements et de jouets, la construction de latrines etc.

Ma mission : animer des ateliers de création/recyclage pour sensibiliser les jeunes enfants, sur la pollution plastique et les solutions de recyclage. Je vais aussi les former à la création de média responsable (montage, film).

Mon projet de groupe

L'équipe : 4 volontaires (Togo, France, Gabon)

Thématiques : Eco féminisation

ODD concernés : ODD 05/ODD 10/ ODD 12/ ODD 13

Actions prévues : On souhaite mettre en place une exposition de photographies qui se poursuivra par un débat/un jeu de rôle.

PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Villet et la Métropole de Lyon et le programme Enlizando.